
Samenernte

Beitrag von „Thomas“ vom 6. Juli 2022, 19:21

Hallo zusammen,

ich hab heute auch mit dem Ernten angefangen. An meiner Lobivia jajoiana v. marsoneri, ist 
die erste Frucht reif. Ich hätte sie fast übersehen, weil ich eigentlich so früh im Jahr noch gar 
nicht mit Früchten rechne. Gekreuzt habe ich sie mit einer meiner ISQ.2017.0002, genaue TMG 
Nummer müsste ich nachschauen 

Samen sind auch genug vorhanden, aber natürlich nicht so viele wie bei Trichos 

Zuchtziel ist klar : Ich will eine Lobivie mit einem schönen schwarzen Schlund züchten. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14156-samenernte/&postID=120584#post120584
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